

Varadero acoge Congreso Internacional de Neurodesarrollo



Varadero, 15 jun (RHC) Expertos de México, Costa Rica, Panamá, Argentina, Brasil, Estados Unidos, España y Cuba participan en el II Congreso Internacional de Neurodesarrollo y Atención Temprana, que sesiona desde hoy y hasta el próximo día 17, en el valneario de Varadero en la provincia de Matanzas.

Entre ciclos de conferencias, posters, talleres y otras modalidades se estructura la agenda del evento para tratar temas como la evaluación del desarrollo infantil, afectaciones motoras, inclusión educativa, ventilación mecánica en recién nacidos, aprendizaje, factores de riesgo y rehabilitación, entre otros.

Sobresale en el programa de la primera jornada del foro la conferencia magistral “Trastornos del neurodesarrollo; trastornos del espectro autista. Experiencia de cinco años en la neuromodulación por medio de la Estimulación magnética transcraneal en niños”, a cargo del doctor español Guillermo Paret.

Jorge Pedro Rodríguez Fernández, presidente del comité organizador, declaró

a la ACN que el Congreso constituye un espacio abierto a la participación de médicos generales, pediatras, neonatólogos, y especialistas de otras disciplinas afines al desarrollo infantil para socializar resultados de investigación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/164692-varadero-acoge-congreso-internacional-de-neurodesarrollo>



Radio Habana Cuba